

Krippenweg: Noch ein Wochenende

Nettetal. Unter dem Motto „Ihr werdet ein Kind finden, das in Windeln gewickelt in einer Krippe liegt“ (Lk 2, 11–12), öffnen am kommenden Wochenende zehn Nettetaler Kirchen und Kapellen noch einmal ihre Türen und laden zum Besuch der vielfältigen Weihnachtskrippen ein. Die heiligen drei Könige sind jetzt auf dem Weg zur Krippe, das heißt, jetzt kann man die Krippen mit allen Figuren und in ihrer vollen Pracht erleben.

Die Gemeinschaft der Gemeinden (GdG) Nettetal bietet noch einen gemeinsame Termine im neuen Jahr zum Besuch des Nettetaler Krippenweges an, und zwar am Sonntag, 11. Januar, von 14 bis 17 Uhr. Wer mehr über den Nettetaler Krippenweg erfahren möchte, kann sich ausführlichere Informationen im Internet unter www.nettetaler-krippenweg.de oder über die Webseite der Stadt Nettetal www.nettetal.de einholen.